

## 1975

Eine spannende Zeit beginnt mit einem Knall.

Werner und Siglinde wollen sich scheiden lassen.

Als eine Folge davon, beschließen er und ich, im September nach Spanien zu fahren.

Eine schöne Wohnung in Blanes ist unser Stützpunkt und Lorette de Mar unser Abenteuerspielplatz.

Dort kreuzen sich die Wege von mir und einem kleinen rothaarigen Mädchen aus Langenholzhausen/Niedersachsen.

Ich war mir schnell ziemlich sicher, so sieht die große Liebe aus.

Nun war das kleine Mädchen tatsächlich erst 18, und noch in der Ausbildung zur Gerichtsreferendarin, und von Berlin schreckten sie die großen Häuser.

Also, was tun? Ein kleines Haus musste her, um die Auserwählte in die große Stadt zu locken.

Ein Grundstück war ja da, und meine Eltern waren einverstanden.

1976 war Baubeginn, und im April 1977 schlief ich die erste Nacht in der neuen Wohnung.

Nur mein Traum von der Romanze meines Lebens bekam eine erste Unterbrechung.

Jahre später, eine zweite, und believe it or not, 2015 eine dritte und endgültige.

3x On/Off in 40 Jahren! Crazy, oder?

Zum Glück gibt es wenigstens das Haus noch.

